

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Jueves 26 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: La Jornada, Diario Imagen, El Financiero, Contra Réplica, El Universal, Reporte Índigo, Milenio, El Heraldo de México, La Crónica, Reforma, El Economista, El Gráfico, Eje Central, Ovaciones, 24 Horas

Desabasto de sedantes para pacientes entubados afecta a todo el sector salud: Zoé Robledo/La Jornada

El desabasto de medicamentos de sedación para pacientes con Covid que están intubados es un problema que afecta a todo el sector salud, aseguró Zoé Robledo, director del IMSS; el secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer, expresó que estaba "en vías de resolverse".

Vacuna anti-Covid se aplicaría en México a partir de diciembre/Diario Imagen

El titular de la Secretaría de Salud, doctor Jorge Alcocer, afirmó que nuestro país tiene listo su plan de vacunación, lo que es una muy buena noticia para los mexicanos.

¿No le da vergüenza?/El Financiero

Reportero: Leonardo Kourchenko.

¿Dónde está el sistema de salud "escandinavo" prometido en los compromisos de gobierno? Inexistente. AMLO prefiere atacar a quienes denuncian que su familiar fue expulsado de un hospital, a ordenar una investigación, a pedir al secretario de Salud —¿existe?- que resuelva la situación.

De estafa a maniobra maestra/Milenio

Reportero: Joaquín López-Dóriga.

La realidad sigue contradiciendo al discurso oficial. La semana pasada el secretario de Salud, doctor Jorge Alcocer, afirmó que la pandemia va a la baja y el lunes se informó del día de mayor número de contagios en toda la crisis: 10,794, que rebasa los 9,556 del 1 de agosto que había sido el récord, y ayer sumaron 10,335, el segundo peor día.

Millón y medio de infectados en América en una semana/La Jornada

Ayer la conferencia vespertina se realizó vía remota desde la oficina del subsecretario López-Gatell, quien explicó que por la movilización que tuvo lugar en el Zócalo por el Día Internacional por la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, no hubo acceso a Palacio Nacional.

Covid prende alerta en CDMX/Contra Réplica

La jefa de gobierno de la CDMX reconoció aumento de contagios, instó a los capitalinos a realizarse pruebas. Por su parte el Subsecretario Hugo López-Gatell, aseguro que "hay hospitales que están ya saturados".

Pronostican exceso de 280 mil muertes/El Universal

A pesar que el pico de contagios anunciado para el 7 de mayo no se dio, a pesar de que la epidemia no terminó el 25 de junio, como anunció el doctor López-Gatell en abril, a pesar de que la curva ya estaba "domada" en mayo, a pesar de que en abril se pronosticaron solo 6,000 decesos totales, a pesar de que nada de eso ocurrió, se dice con cara muy seria que "México le está dando un ejemplo al mundo".

Ciudad sin diabetes/Reporte Índigo

Problema nacional. La epidemia de diabetes en México es una de las principales causas por la que los casos de COVID se agravan, ha mencionado en diversas ocasiones el subsecretario de salud, Hugo López-Gatell.

Bajo Reserva/El Universal

¿López-Gatell en campaña? Y quien dude de que el doctor Hugo López-Gatell está en campaña, solo tiene que ver la conferencia de prensa de anoche. Aunque es una conferencia para informar sobre temas de la pandemia, don Hugo aprovechó el micrófono y la oportunidad para dar un mensaje alusivo al tema de la violencia en contra de las mujeres.

El peor lugar/Milenio

Reportero: Gil Gamés.

Ahora mal sin bien, cavila Gil, alguien miente en este asunto trágico y terrible del Covid: o Bloomberg o Hugo López- Gatell. ¿Por qué México es el peor lugar para enfrentar la pandemia? ¿Por qué durante las conferencias mañaneras se afirma que la pandemia está controlada y la estrategia es la correcta?

En muertes por covid-19/El Heraldo de México

Reportero: Hugo Corzo.

En términos prácticos, el porcentaje de población que ha muerto en México por el Covid es 9 veces mayor al que muere en la India. ¿Y a la contundencia de los números, López-Gatell le va a regatear mala intención?

Contar muertos/El Heraldo de México

Reportero: Ezra Shabot.

Se equivoca López Gatell al acusar a los medios de escandalizar a la sociedad por divulgar las cifras marca. Los 80 mil, 90 mil o 100 mil muertos, representan no solamente la expresión de un fracaso rotundo de la estrategia gubernamental y la responsabilidad de aquellos que insisten en considerar que se hizo lo que se pudo contradiciendo las medidas que la ciencia proponía para evitar esta catástrofe, sino también el intento por mantener vivos los nombres y las historias de aquellos que murieron por la negligencia gubernamental.

Carta dirigida a López-Gatell. (Todo México lo odia)/El Universal

Reportero: Carlos Alazraki.

Despreciable Doctor López-Gatell: Como usted sabe, hemos llegado aquí en México a más de 250 mil decesos por culpa del maldito coronavirus. Más de 250 mil decesos que seguramente en un porcentaje altísimo se podían haber evitado si usted hubiera seguido las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud.

De sofismas, infodemias y cosas peores/La Crónica

Reportero: Ángel Mundo López.

El subsecretario de Salud encargado de dirigir la estrategia contra la COVID, ha alertado sobre este fenómeno. Por eso sorprende tanto el interés de los funcionarios federales por denunciar la infodemia cuando es el mismo gobierno el que, posiblemente con las mejores intenciones (como generar confianza entre la sociedad), ha propagado información que no se ajusta a la realidad.

Celos a Ebrard/Reforma

Reportero: J. Jáuregui.

Aparentemente, el Sr. López-Gatell (o Gatell de López, como lo llaman algunos críticos malquerientes) sufrió una PROFUNDA HERIDA en su EGO tras el anuncio del Canciller, y para la misma tarde ya estaba desmintiendo y contradiciendo las declaraciones matutinas del Canciller Ebrard.

Viene el más duro invierno/El Financiero

Reportero: Enrique Quintana.

Ayer, la Secretaría de Salud integró a sus registros 10,335 casos más de personas contagiadas por covid, con lo que suman ya 1,070,487 casos confirmados en México.

Las mentiras y los muertos. Corrección/Milenio

Reportero: Héctor Aguilar Camín.

Para el 24 de octubre de 2020, según las cifras de la Secretaría de Salud reportadas por Laurianne Despeghel, los "decesos en exceso" eran 217,989, más del doble que las 100 mil reconocidas por covid. De los decesos en exceso no hablan las autoridades. Sus cifras son de difícil rastreo en la página de la Secretaría de Salud.

Café Político/El Economista

José Fonseca.

Morena: sí se fue la cabra al monte. Faltan 35 días para que empiece 2021 y nada se sabe de las mega licitaciones que se supone haría la ONU para los medicamentos para el sector salud mexicano. Quizá la UNOPS no está a la altura del reto. Como sea, ellos y el gobierno habrán de asumir la culpa de cualquier desabasto. Se acabó la coartada.

Feminicidios y homicidios/Contra Réplica

Reportero: Vladimir Juárez.

De la iniciativa para la regulación la Cannabis llaman la atención dos apartados: el primero, en su artículo 45, donde se establece la creación del Instituto Mexicano para la Regulación y Control del Cannabis, como un órgano desconcentrado de la Secretaría de Salud.

De Política y cosas peores/Reforma

López Obrador le ha quitado muchas cosas a México: empezó por el aeropuerto de Texcoco, siguió luego con las guarderías y estancias y continuó después con el Seguro Popular, los fideicomisos, el abasto de medicamentos y las instituciones que ha suprimido, desvirtuado o de plano sometido a su absoluta voluntad.

Tiraditos/Contra Réplica

Navidades en encierro, pide la Organización Panamerican de la Salud. La OPS recomendó ayer posponer o reducir las reuniones masivas durante la próxima temporada navideña, ya que los casos de coronavirus vuelven a aumentar en muchos países. "Este no es el momento de organizar grandes reuniones", dijo el subdirector de la OPS, Jarbas Barbosa, en momentos en el que el mundo, México y la CDMX suman casos de contagio y de decesos.

Covid sería primera causa de muerte en México, este año, señalan especialistas/Diario Imagen

Conforme a proyecciones del modelo sobre Covid del Instituto de Métrica y Evaluación de la Salud de la Universidad de Washington, cuando termine 2020, la Covid sería la primera causa de mortalidad en México, pronostican especialistas.

DIF dará 11,460 pesos a familias de muertos por Covid/Eje Central

María del Rocío García Pérez, titular del DIF, dio a conocer que los apoyos a familias de muertos por Covid servirán para mejorar la economía familiar de los deudos de quienes murieron a causa de covid.

Vuelve saturación de hospitales/El Universal, El Gráfico

Ante el incremento en las hospitalizaciones por coronavirus en la CDMX, 19 de los 44 hospitales públicos, locales y federales destinados para atender a contagiados por esta enfermedad se encuentran saturados, es decir, están por arriba de 80% de su capacidad, de acuerdo con datos del portal Covid.

Suficientes dosis, después de marzo de 2021: Herrera/El Financiero

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Arturo Herrera, dijo que será hasta después de marzo cuando México reciba las vacunas anti covid, debido a insuficiencia de dosis.

El espejismo del sistema de salud en México/Eje Central

No se trata de que Covid modificó el esquema de atención a la población, las caídas en los servicios se reportaron desde 2019, en el primer año de gobierno de López Obrador.

Avala Corte cigarros electrónicos; no los vapeadores/El Financiero

Cabe destacar que el pasado 19 de febrero del 2020, la Secretaría de Salud emitió un decreto contra la importación de cigarrillos electrónicos a México, esto por el daño que pueden producir a la salud. Sin embargo, durante la votación virtual

de la SCJN resaltó la emisión de un nuevo criterio, donde queda pendiente que la Cofepris revise el permiso para poder importar productos como el calentador de tabaco de Philip Morris, IQOS.

Falla vacuna de AstraZeneca/Ovaciones

La Farmacéutica AstraZeneca y la Universidad de Oxford informaron ayer de un error de fabricación que pondría en duda los resultados preliminares de la vacuna que desarrollan en conjunto contra COVID.

CDMX da inicio a la logística para distribuir la vacuna/Publimetro

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, informó "Estamos nosotros trabajando ya en la logística que implicaría para la CDMX la vacunación del Covid. Adelantó que este jueves tendrá una reunión con directivos de la farmacéutica Pfizer.

Paramédicos, a su suerte/Eje Central

"Nos está llevando el tren". «SIN LOS MATERIALES y el equipo necesarios para realizar los traslados de enfermos con Covid, el Centro Regulador de Urgencias Médicas de la Ciudad de México ya acumula tres decesos a causa del nuevo coronavirus.

El Gobernador Astudillo siempre ha estado y estará del lado de las mujeres/El Financiero

El gobernador Héctor Astudillo Flores afirmó prevenir la violencia de género hacia las mujeres indígenas y afromexicanas, así como la presentación del protocolo de atención de denuncias por hostigamiento y/a sexual en la Ssa y los servicios estatales de salud.

Trabajadores de la salud, 11% de los casos activos/Eje Central

La pandemia por Covid sigue causando estragos entre los profesionales de la salud en México, señala el último informe especializado de la Secretaría de Salud que divide a los pacientes por su profesión; la CDMX con 228 casos.

El exhorto del Congreso mexiquense al Instaba/EL Universal

Buena le salió la estrategia al secretario de Salud del Estado de México, Gabriel O'Shea Cuevas, en su pasada comparecencia ante los diputados mexiquenses, en la que responsabilizó al Insabi por tener más de cinco años parada la construcción del Hospital General de Tlalnepantla.

Exoneran al titular del IMSS/La Jornada

El Tribunal Electoral ratificó la exoneración al presidente López Obrador y al titular del IMSS, Zoé Robledo, por el uso indebido de recursos públicos y promoción personalizada en las cartas de apoyo financiero a microempresas durante la pandemia, y reiteró la culpabilidad exclusiva del titular de la Coordinación Técnica de Difusión del IMSS, Jehú Sánchez García.

Perfilan a Ifigenia Martínez para medalla/Excélsior

Los grupos parlamentarios en el Senado decidieron que sea una mujer a quien le entreguen la medalla Belisario Domínguez en este año. También postularon al director del IMSS, Zoé Robledo.

Avanza registro de pacientes con cáncer/24 Horas

Al informar que han tenido 11 sesiones de trabajo con los padres de niños con cáncer, el director general del IMSS, Zoé Robledo, informó que hasta ahora- se han inscrito al Registro de pacientes oncológicos pediátricos, 928 niños de un total de 3,300 que reciben tratamientos en ese instituto.

Autódromo, casi al límite/El Heraldo de México

La unidad temporal COVID, que el IMSS opera en el Autódromo Hermanos Rodríguez, alcanzó 95% de ocupación en los últimos días, informó el director de prestaciones, Víctor Borja Aburto.

Se disparan incapacidades en el IMSS por covid/Excélsior

El número de incapacidades que ha otorgado el IMSS por covid se triplicó entre junio y septiembre, al pasar de 288,256 permisos a 878,357 en ese periodo.

Fallece José Mireles, el exvocero de autodefensas/El Universal

El subdelegado de Servicios Médicos del ISSSTE, José Manuel Mireles Valverde, murió ayer en un hospital de especialidades de Michoacán, a causa de Covid.

Deuda histórica con las mujeres/Diario Imagen

Reportero: Ángel Soriano.

El Director del IMSS, Zoé Robledo, dio a conocer el programa de apoyos por 11,460 pesos a deudos de las víctimas de Covid que tendrán hasta un año para cobrar dado que se esperan litigios pues no todas las muertes están documentadas en sus causas reales.

IMSS le entra a pruebas/El Heraldo de México

Nos adelantan que el IMSS, dirigido por Zoé Robledo, va a participar en los ensayos de la vacuna contra el COVID de la farmacéutica Janssen. La fecha tentativa de inicio de las pruebas es el 30 de noviembre en algunas clínicas.